
2022 年３月 19 日 

記録：平野康生 

第 58 回「工学部学友会」理事会の概要 

1）日 時：202２年 3 月 13 日（日）13：00～16：00 

2）場 所：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 

3）概 要： 

１、立入会長挨拶 

①新理事候補の S50 機械科卒の西村清司氏、S54 化学科卒の粕渕いづみさんの紹介。 

②本年度大学を退任される安田先生は、特別理事としては引き続き就任して頂く。 

③杉本顧問は体調不良で、退任の申し入れがあり了承した。 

２、第六回学友会総会について  …平野理事・広岡理事 

①大学及び第六回総会冊子の進捗状況について 

②第六回「工学部学友会」準備日程について 

 ・学長祝辞時間の関係上開始時間を予定より 30 分早めて 13 時から開催。 

（オープンラボは、13:00 開始に変更） 

３、「工学部学友会」の事業内容について 

 ① 名簿管理について      …＜名簿管理チーム＞国領副会長 

  ・第 23 回（1/8）打合せの議事内容について 

②「工学部学友会」HP について …＜HP 維持チーム＞山添理事 

  ・2022 年 1 月 1 日、学友会 HP のリニューアルを実施 

  ・スマホ画面での見やすさのための取り組みについて 

  ・広岡理事に手順書をもとに 2021 年度の年間計画実績の更新 

  ・第 6 回総会の参加申し込みが HP からも出来るようにする。 

   ③ 湖風会及び県大工学部との連携について…＜連携推進チーム＞長谷代表理事 

  ・第９回県大と湖風会との意見交換会（２/19(土)）が開催された。 

 ④ 県大工学部の活動支援について …＜活動支援チーム＞ 立入会長 

・会社訪問：(株)イシダ様訪問は、工場見学を受付けされていないため中止 

・京都ビジネス交流フェア（2/17～18 日）の報告 

⑤ 同好会活動について  …各世話役 

  ・ゴルフ同好会：11 月に実施予定 

・ウォーキング＆小旅行 ：2022 年度もコロナ禍の様子を見ながら決める。 

・フォト同好会：世話役は平井・柴岡理事に交代、新たなグランドゴルフ同好会

の提案がなされた。 

  ・カラオケ愛好会：2022 年度も忘年会開催後に予定 

4、事務局からの報告他  

・湖風会工学部学友会「新体制編成」報告 …奥編成委員長 

  ・湖風会役員は、奥副会長の就任と現長谷代表理事の退任は、役員会に従う。 

  ・新体制の職掌・事業担当は、希望・状況等   

を考慮し次回理事会で纏める。 

 

 

 

 

詳細についは、次(下)のページをご覧ください。 
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202２年０３月 21日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：平野康生 

 

第 5８回（令和４年０３月）「工学部学友会」理事会の記録 

 

（１）日 時 ：2022 年 03 月 13 日（日）13：00～16：00 

 （２）場 所 ：西大路会場（㈱長濱製作所 会議室） 

         京都市南区唐橋門脇町 23－2 ☎075-691-5819 

（３）出席者 ：立入会長、国領・奥副会長、長谷代表理事・藤田・若林・内片・松下・山添・藤浪・ 

廣岡・平井・柴岡・平野 各理事、（1４/19 名）＋西村・粕渕氏 

 

 （２）議事内容 （司会；廣岡理事） 

配布資料 ・第 5８回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・令和３年度「工学部学友会」計・実表 

     ・第２３回名簿管理チーム打ち合わせ議事録 

     ・第六回総会案内状 

     ・第六回「工学部学友会」総会準備日程 

     ・令和３年度理事会出席簿と交通費 

     ・新役員編成 

１、立入会長挨拶 

今年は、湖北の方では大雪で大変でしたが、やっと暖かくなってまいりました。 

今日は、皆さんにうれしいお知らせがあります。 

新理事候補として２名の方に来ていただきました。S50 年機械科卒の西村清司さんと S54

年化学科卒の粕渕いづみさんです。 

（その後、両名と現役員の自己紹介、満場一致の理事就任承認） 

有難うございます。新年度より理事就任宜しくお願いします。 

もう一つは、本年度で大学を退任される安田先生ですが、学友会特別理事としては引き続き 

就任していただけることになりましたので、ご報告しておきます。 

また 杉本顧問は体調が今一つのため、退任の依頼がありましたのでお受けしました。 

それでは、総会が中心の議題になりますが、審議のほど宜しくお願いします。 

 

２、第六回学友会総会について      ・・・平野理事 

 ① 大学の進捗 

  ・安田先生により、講義室、講演項目（４講演）予約済    

 ② 学友会総会             ・・・廣岡・平野理事 

１）第六回総会冊子の進捗      ・・・廣岡理事 

     ・原稿期限は１ケ月前の 4/28 とし、次回理事会にはそろえておきたい。 

     ・広告費は第五回総会時に頂戴しているが、内容に変更がないか確認する。 

     ・学長の祝辞は、第五回の原稿を持参し 3/22 に訪問しお願いする。（３役） 

     ・発行部数は 200 部（値段の差が大きければ 150 部）長谷代表理事が確認依頼する。 

     ・キャンパスライフ、封筒（各 100 部）の確保を湖風会にお願いする。長谷代表理事 

 

２）第六回「工学部学友会」準備日程  ・・・平野理事 

 ・学長祝辞時間の関係上 開始時間を 30 分早める。（オープンラボは、13:00 開始に変更） 

  （30 分早めるのに際し、問題がないか安田先生に確認する。：平野理事） 

     ・今回冊子に出席者名簿を印刷しない為、申込み期限を 4/30 から 5/13 に変更する。 

     ・次第以外の看板の印刷は、今月を目標に安田先生にお願いできないか確認する。 

     ・案内状、冊子に関わる以外の項目については、次回理事会に行う。 
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 ３、「工学部学友会」の事業内容について 

   ① 名簿管理について             ・・・＜名簿管理チーム＞国領副会長 

   １）第 23 回打合せ議事内容報告 

・１月８日 11:30～12:30  湖風会館（４名） 

・卒年クラス毎の評議員に、名前の不一致があり 2021.12 月時点での一致を行う。 

・湖風会会員名簿の学部毎分冊発行については難しいことが分かったため、現会員名簿の 

 学部毎層別編集をそのまま活用していく。 

 

② 「工学部学友会」HP について       ・・・＜HP 維持チーム＞山添理事 

１）2022 年 1 月 1 日、下記の点を含めて学友会 HP のリニューアルを実施 

 ・第 57 回理事会の議事録及び会長の新年の挨拶の掲載 

・各同好会の HP ページの再作成 

・その他、アクセスカウンター、「いいね！」などの見直し実施 

 2）今回のリニューアルは、PC は勿論のことスマホでもより見やすくすることを重点に取り

組んできたが、次の課題が残っているので、今後進めていくとする。 

・学科学年幹事表及び年間計画・実績表を 4 列幅の表（案）にして、スマホの縦画面で拡

大せずにみえるようにする。 

・議事録は、別途概要ページを 1 枚作成（案）して、同じく拡大せずに概要が分かるように

する。詳細は現状通りの掲載とする。 

3）広岡理事に手順書（8 ページ）をもとに 2021 年度の年間計画実績の更新を実施して頂い

た。続けて、2022 年度計画実績を追加掲載して頂くとする。 

今後、議事録の手順書を作成して、事務局で議事録のアップをお願いする。 

4）第六回の総会の参加申し込みを HP から出来るようにする。申し込み先は、「工学部学友会

第六回総会係」湖風会事務局とする。  

     

    ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について ・・・＜連携推進チーム＞長谷代表理事 

   １）湖風会役員会：なし 

   ２）第９回県大、湖風会意見交換会：２/19(土) 15:00-16:30 

     ・出席者：大学 10 名、湖風会９名（計 19 名） 

     ・大 学：コロナ禍の対応、学生支援、就職状況を説明  

  ・湖風会：役員会、小委員会、各支部の活動報告 

 

④ 県大工学部の活動支援について   ・・・＜活動支援チーム＞ 立入会長 

１）会社訪問： (株)イシダ様訪問は来年度も工場見学を受け付けていないため中止 

２）京都ビジネス交流フェア 2022 の報告：2/17-18 日 京都パルスプラザ 

・１３０社１８団体が一堂に展示 4000 人の来場でした。 

・県立大学からも２名来場され、先端技術を熱心に見られていた。 

 

⑤ 同好会活動について        ・・・各世話役 

１）ゴルフ同好会     …立入世話役 

 ・11/13 実施、来年度も 11 月に実施予定 

２）ウォーキング＆小旅行  …国領世話役 

  ・本年度も中止したが、来年度もコロナ禍の様子を見ながら決める。 

３）フォト同好会     …山添世話役 

 ・フォト同好会の世話役は、柴岡・平井理事に依頼した。 

 ・柴岡・平井理事に、今後フォト同好会を継続するか、または新たな同好会の検討をお願

いしたが、今回フォト同好会の継続ではなく、グランドゴルフ同好会の提案がなされた。 

 ・このグランドゴルフを新同好会活動とするのか、またフォト同好会は休会か廃部かなど、

次回理事会で再検討することになった。 

４）カラオケ愛好会       …内片世話役（平野世話役） 

  ・本年度：中止、来年度については、忘年会が開催されれば実施を予定 
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⓺ 事務局  

１） 令和３年度理事会出席簿と交通費   ・・・平野理事 

  ・湖風会に申請 

２） 令和３年度湖風会旅費申請・令和４年度助成金申請 ・・・藤浪理事 

  ・旅費申請及び総会開催年度の為助成金は 10 万円を申請予定 

３）令和３年度活動実績・令和４年度理事会開催スケジュール ・・・廣岡理事 

  ・令和３年度は、４回理事会開催 

       ・令和４年度は６回予定しているが、コロナ禍などの環境下では、西大路会場を本部と

して、リモート会議の立ち上げが必要であり、備品の選択、見積もりを橋本理事に         

お願いする。 

４） 彦機会時の通帳、印鑑等の処置について 

  ・彦機会から引き継いだ学友会も 10 年以上経過しており、彦機会時の古通帳、印鑑等 

   については、処理することとなった。 

４．その他 

１） 湖風会工学部学友会「新体制編成」報告 ・・・奥編成委員長 

      ・湖風会役員：現奥副会長の就任と現長谷代表理事の退任については、湖風会役員会に

ての承認日付に従う。 

     ・新体制の職掌・事業担当は、希望・状況等を考慮し次回理事会で纏める。 

 

 

次回、第 5９回理事会開催予定  

日 時；202２年４月１７（日）13：00～ 

            場 所；西大路会場（(株)長濱製作所） 

京都府京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-5819 

           議 題；別途案内します                    

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


